

## **RESUMEN NOTICIAS MES DE FEBRERO SENADOR JAIME QUINTANA**

**Jaime Quintana: “espero que Heraldo Muñoz sea el próximo Presidente de Chile”.**

*El senador de La Araucanía, Jaime Quintana celebró el resultado de las primarias del PPD, que realizó la colectividad el domingo recién pasado, las que además, fueron abiertas a los ciudadanos independientes.*

Durante la jornada el ex canciller Heraldo Muñoz, se impuso a sus compañeros Francisco Vidal y Jorge Tarud con un 54% de los votos. De esta manera, se convierte en el abanderado del PPD y que deberá a su vez, competir en las primarias legales que realice la oposición.

En ese sentido, el senador Quintana sostuvo que se debe “aprender del error de hace 4 años. Realizar primarias es el mejor aporte que puede hacer un partido de oposición. Hoy el PPD pone a disposición el liderazgo de talla mundial de Heraldo Muñoz”.

Además, señaló su respaldo total al ex canciller “si bien, aún queda por delante la realización de las primarias de todos los partidos de la oposición, sinceramente espero que Heraldo Muñoz sea el próximo Presidente de Chile. No me cabe duda que se fortalece nuestra democracia la realización de este tipo de ejercicios de cara a la ciudadanía”.

Por otro lado, desde la colectividad se valoró la votación, ya que se esperaba que la pandemia y las vacaciones estivales pudiesen haber afectado la participación en la votación. En ese sentido, se estima que pudieron emitir su sufragio un total de 13.325 votos válidamente emitidos.

**Jaime Quintana: “ en prioritario un nuevo Cesfam para Perquenco”**

El senador Jaime Quintana se reunió este martes junto al concejal de la comuna de Perquenco Alejandro Sepúlveda con el director del servicio de salud Araucanía sur para analizar el futuro de la atención primaria en dicha comuna.

Tras el encuentro que sostuvieron con el director del servicio, René Lopetegui, el senador Quintana sostuvo que aún quedan muchos temas pendientes que vayan a resolver las necesidades de atención en salud de los habitantes de la Comuna.

“Pudimos constatar que hay muchos asuntos pendientes y que tienen un sentido de urgencia para los vecinos y vecinas. Es prioritario que se logre acceder a financiamiento para un nuevo Cesfam, la reposición de la ambulancia, ampliar la atención de urgencia comunal hasta las 24 horas”.

Junto a lo anterior, el parlamentario explicó que también resulta urgente “conseguir financiamiento para una posta en Quillen”.

Actualmente, los habitantes de Quillen y Pitracó reciben atención en salud solo a través de una posta móvil que se traslada a las localidades un día a la semana.

### **Jaime Quintana: “la locura de Panguipulli no es un hecho aislado”**

*Los senadores Jaime Quintana, Alejandro Navarro y la senadora Yasna Provoste ingresaron una presentación en donde piden una rápida investigación en el caso del joven de Panguipulli asesinado en manos de Carabineros, “que solo puede ser realizada por un fiscal exclusivo”.*

No son pocos los parlamentarios y líderes políticos que han reaccionado a la situación protagonizada por Carabineros en la zona sur; en que se repite el planteamiento respecto de la urgente necesidad de una reestructuración o refundación de la policía.

Sobre el tema, a través de sus redes sociales, el senador de La Araucanía expresó que “el 20 de octubre de 2019 el Presidente Piñera anunció una guerra contra su pueblo. Han pasado 16 meses y aún no la da por terminada. La locura de Panguipulli no es un hecho aislado”.

Asimismo, el parlamentario sostuvo que “las palabras de los gobernantes tienen consecuencias”, aludiendo a otras oportunidades en que el Presidente Piñera ha señalado que el país estaría en guerra, para referirse a los conflictos sociales que vive el país.

En la presentación, los parlamentarios indican que “existen factores de gravedad y complejidad necesarios para nombrar un fiscal especial para estos casos, que tradicionalmente han recibido apoyos corporativos, en este caso de la misma institución de Carabineros y del Gobierno y se han visto favorecidos de redes de protección para que no investigados adecuadamente”.

Actualmente, la indagatoria está a cargo del Fiscal Regional, Juan Agustín Meléndez, y el persecutor, Marcelo Leal.